

Con Gran Cabalgata y Jaripeo, Concluyen las Fiestas Patronales en Honor a San Diego de Alcalá

✔ Con una gran cabalgata y un espectacular jaripeo, finalizaron las Fiestas Patronales de Huehuetlán 2024 en honor a San Diego de Alcalá. La celebración inició con una cabalgata que partió desde El Vado de Huichihuayán y culminó en el Lienzo Charro Néstor Ramírez en Huehuetlán, uniendo a diversos invitados especiales de la región. Entre los participantes destacados se encontraba el alcalde de Tamasopo, Mauricio Andrade Merchán, quien cabalgó junto al alcalde Ramón Martínez Avitud, fortaleciendo los lazos de fraternidad entre ambos municipios.

La jornada continuó con un emocionante jaripeo, donde valientes jinetes mostraron su destreza y valentía en cada monta, generando un ambiente de emoción y alegría entre los asistentes. El espectáculo incluyó montas especiales que captaron la atención del público, mientras que la música de Los Incomparables del Madroño, Efraín y sus Teclados, y el Trío Tres Hermanos llenó el evento de energía y tradición.

El alcalde Ramón Martínez Avitud expresó su agradecimiento a la población de Huehuetlán por su participación y entusiasmo, destacando que el éxito de estas fiestas patronales se debe al compromiso y apoyo de toda la comunidad. “Gracias a cada uno de ustedes, logramos hacer de estas fiestas una celebración memorable, fortaleciendo nuestras tradiciones y reafirmando nuestra identidad como huehuetenses”, expresó.

Las Fiestas Patronales de San Diego de Alcalá 2024 fueron un reflejo del orgullo y la unidad de la comunidad, dejando en todos los asistentes gratos recuerdos y un compromiso renovado para seguir preservando las tradiciones.